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第６６回船橋市地域公共交通活性化協議会 

会議録 

日時：令和７年２月３日（月）午後２時００分～午後２時４５分 

場所：船橋市役所 ９階 第１会議室  

発言者 内容 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

定刻になりましたので、始めさせていただきます。本日は、お忙しい中、

お集りいただきましてありがとうございます。 

本日は、委員数３６名のうち、現時点で２５名の方にご出席いただき、欠

席の５名の方から委任状の提出をいただいております。そのため、「船橋市

地域公共交通活性化協議会設置要綱」第１０条第２項に定められた成立要

件の過半数を満たしておりますことを、ご報告申し上げます。 

 

マイクの操作説明 

 

会議の内容はホームページにて公開しておりますので、会議内容の録音

及び写真撮影をさせていただきますが、ホームページへ公開する以外の用

途には使用いたしませんので、ご了承いただきますようお願いいたします。 

 

配布資料の確認 

 

それでは、開会以後の会議進行を会長にお願いいたします。 

 

只今から「第６６回船橋市地域公共交通活性化協議会」を開催いたしま

す。本会議につきましては「船橋市地域公共交通活性化協議会 会議運営規

程」第２条第１項に基づき、公開することといたします。 

それでは、次第２、議事及び報告の１つめ、「令和７年度船橋市地域公共

交通活性化協議会予算（案）」及び２つめ「地方版図柄入りナンバープレー

ト寄付金の活用」について、関連がありますのでまとめて事務局より説明願

います。 

 

事務局より説明 

 

事務局からの説明につきまして、何かご意見、ご質問はございますか。そ

れでは、お諮りいたします。 

承認事項の１つめ、「令和７年度船橋市地域公共交通活性化協議会予算

（案）」について、事務局の提案のとおり、承認することとして、ご異議ご

ざいませんでしょうか。 
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委員 

 

議長（会長） 

 

 

 

委員 

 

議長（会長） 

 

 

 

事務局 

 

議長（会長） 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

事務局 

 

議長（会長） 

 

委員 

 

 

 

異議なし 

 

続いて、お諮りいたします。承認事項の２つめ、「地方版図柄入りナン

バープレート寄付金の活用」について、事務局の提案のとおり、承認する

こととして、ご異議ございませんでしょうか。 

 

異議なし 

 

それでは以上の内容で、承認することといたします。 

続いて、議事及び報告の３つめ、「船橋市地域公共交通活性化協議会設置

要綱の改正（案）」について、事務局より説明願います。 

 

事務局より説明 

 

事務局からの説明について、何かご意見、ご質問はございますか。 

 

まず、報償費につきまして先程の予算の中で支出には入っておりませんで

したが、市からの支払いになるのでしょうか。または協議会からの支払いに

なるのでしょうか。 

次にオブザーバーを置けるとありましたが、オブザーバーには発言権があ

るのでしょうか。 

 

報償費につきましては、市からの支払いを予定しております。また、オブ

ザーバーには、基本的には発言権はありませんが、議長から許諾を得られれ

ば発言することができます。 

 

それでは「船橋市地域公共交通活性化協議会設置要綱の改正（案）」に関

する報告は以上となります。 

次に議事及び報告の４つめ、「令和６年度の公共交通不便地域解消事業の

実施状況」について、事務局より説明願います。 

 

事務局より説明 

 

事務局からの説明について、何かご意見、ご質問はございますか。 

 

我々としては収支率が５０％を切った場合に即廃止ということでは非常

に困ります。希望としては、まず廃止をするという前提ではなく、継続させ

るにはどうするのか議論していきたい。 
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議長（会長） 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

事務局 

 

議長（会長） 

 

 

 

委員 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

事務局 

 

議長（会長） 

現在も町会などでは利用者が増えるような取組みを行っているが、この路

線をいかにしたら存続できるかを市と協力して考えていきたい。 

 

市としても継続していくことを前提として議論していきたいと思ってお

ります。 

 

収支率が５０％切った場合、現在乗っていただいている方が多いのは存

じ上げておりますし、運行経費が上がったとしても、運行を継続できるよう

な策を考えていきたいと思っております。 

また、今後とも田喜野井地区の方々とは継続して協議を行っていきたい

と思っております。 

 

誤解を与えておりましたら申し訳ありませんが、私たちも路線の廃止を前

提として話をしている訳ではございません。しかし、ハイエースという乗車

数が限られた車両で収支を取っていくのは難しい事業と認識していただけ

ると幸いです。引き続き、船橋市と地域住民の方々と協議していきたいと思

っております。 

 

ありがとうございました。「令和６年度の公共交通不便地域解消事業の実

施状況」に関する報告は以上となります。 

それでは、議事及び報告の５つめ、「船橋市地域公共交通計画の主な取り

組み」について、事務局より説明願います。 

 

事務局より説明 

 

ありがとうございます。「船橋市地域公共交通計画の主な取り組み」に関

する報告は以上となります。事務局からの説明について、何かご意見、ご質

問はございますか。 

 

船橋駅北口バスターミナルの運行表示器等のデジタルサイネージについ

て、筐体は設置してありますが、現在データの調整中になります。調整が終

わり次第、２月中には稼働する予定です。 

 

ありがとうございました。最後に、次第３、その他について、事務局より

説明願います。 

 

事務局より説明 

 

事務局からの説明について、何かご意見、ご質問はございますか。 
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ありがとうございます。最後に、その他、委員の方から何かご発言したい

事項がございましたらお願いいたします。 

その他、特に無いようでしたら、以上をもちまして、「第６６回船橋市地

域公共交通活性化協議会」を閉会いたします。本日はありがとうございまし

た。 

 


